

## Annecy. Les années 60 , la comédie musicale



Et pour finir en beauté, l'Impérial Annecy Festival invite les sixties à fêter son dixième anniversaire. Une folle soirée s'annonce avec *Les années 60*, spectacle signé Roger Louret. En 18 tableaux, vous allez revivre cette décennie qui a changé le monde. À travers les aventures d'une bande de potes, voici l'histoire des yéyés, des hippies et des grands événements qui ont marqué cette époque. Et puis les chansons, celles de Johnny, Eddy, Cloclo, Sheila, Sylvie, des Stones, des Beatles d'Aznavour, Nougaro et Brel. Les années bonheur en fait. Déguisements conseillés.

Comédie musicale. Vendredi 22 août à 21 h à l'Impérial Palace. De 10 à 25 €. Billetterie : [www.imperial-annecy-festival.fr](http://www.imperial-annecy-festival.fr)